

Le site Internet FMS fait peau neuve

Natalie Marty

Bon nombre de nos lectrices et lecteurs utilisent régulièrement le site Internet www.medicalforum.ch pour rechercher et télécharger des articles issus d'anciens numéros. La rédaction est ravie de constater que le FMS est considéré comme une source d'informations fiables et indépendantes. Toutefois, il nous incombe également de faire évoluer continuellement notre revue pour vous. Des études actuelles montrent que, malgré les bouleversements dans l'utilisation des médias, les revues imprimées restent prisées par les lecteurs. Chaque semaine, vous continuerez donc à recevoir sans faute le FMS dans votre boîte aux lettres.

Néanmoins, notre manière de nous informer évolue, et ce toujours plus rapidement.

Dès le premier numéro, le «Forum Médical Suisse» a bénéficié d'une diffusion totale sur Internet. Notre site Internet a désormais été restructuré pour répondre aux besoins du futur et il a été transformé en un système de publication moderne et performant. Le nouveau site repose sur une base de données TYPO3 dans laquelle les articles sont gérés de la phase de lecture-correction jusqu'à la mise en ligne définitive. Cette application a été développée spécialement pour les revues EMH.

Les «News» présentées sur la page d'accueil sont également une nouveauté; elles vous proposent toujours certains *highlights* du numéro actuel.

La navigation principale vous permet de vous rendre directement depuis la page d'accueil dans la rubrique qui vous intéresse en particulier: «Pour les lecteurs» contient l'intégralité du numéro actuel ainsi que les archives complètes de FMS depuis la fondation de la revue. Les auteurs trouveront, dans la rubrique correspondante, les directives pour les auteurs et toutes les informations concernant le formatage des manuscrits FMS, ainsi que l'accès à notre système de soumission en ligne. Les annonceurs disposent de tous les renseignements nécessaires au placement de leurs publicités.

La possibilité de s'abonner à une e-newsletter de type TOC (electronic table of contents) constitue une innovation très utile. Il vous suffit d'entrer votre adresse e-mail pour recevoir, tous les mercredis, un courrier électronique contenant les liens vers le numéro actuel. L'adresse ne sera pas utilisée à d'autres fins et vous pouvez vous désabonner à tout moment. Faites simplement l'essai!

Si vous souhaitez nous faire part de vos impressions après avoir navigué sur notre nouveau site, nous accueillons vos commentaires avec plaisir (smf@emh.ch). Entre-temps, nous travaillons déjà à de nouveaux services et améliorations. Dès qu'ils seront mis en place, nous vous en informerons par newsletter.

Lorsque des nouveautés sont instaurées, il est parfois nécessaire de se défaire d'anciens services bien familiers. Pour le «Forum Médical Suisse», il s'agit de l'éducation médicale continue en ligne SMF-CME, qui était, à son époque, particulièrement novatrice et appréciée. Toutefois, il existe désormais des possibilités plus intéressantes pour utiliser de nouveaux médias. En Suisse, le besoin en «credit points» qui peuvent être obtenus en ligne semble relativement bien contrôlable, ce qui peut s'expliquer par l'offre conséquente en matière de congrès de qualité et par la possibilité d'y rencontrer des collègues. C'est pourquoi nous voulons à l'avenir renoncer à cet outil d'*e-learning* et renforcer le rôle du FMS en tant que système de communication destiné à l'échange d'informations et d'opinions entre les médecins suisses en utilisant d'autres formats. Comme nous l'avons déjà annoncé dans un éditorial précédent [1], nous avons lancé deux nouvelles rubriques: «Consilium» vous donne la possibilité de contribuer directement au FMS. Envoyez-nous vos questions, nous faisons appel à un expert pour y répondre et nous publions à la fois la question et la réponse dans la revue imprimée et en ligne. Dans la rubrique «Voici ma manière de faire», vous pouvez directement partager vos expériences avec des collègues. Soumettez-nous vos articles par e-mail à smf@emh.ch ou postez-les directement en ligne (www.medicalforum.ch) pour les auteurs.

1 Krapp R. «Consilium» et «Voici ma manière de faire»: deux nouvelles rubriques. Forum Med Suisse. 2012;12(4):65.

www.medicalforum.ch

The screenshot shows the website header with the following text: "Forum Médical Suisse", "Forum Medico Svizzero", "Schweizerisches Medizin-Forum", and "Swiss Medical Forum". It also includes the tagline: "L'organe officiel de la FMS (Fédération des médecins suisses) pour la formation continue et la revue de formation continue médicale la plus lue en Suisse." Below the header is a navigation menu with items like "Qui sommes nous?", "Pour les lecteurs", "Pour les auteurs", "Données média", and "EMH Home". There is also a search bar and a "Get e-mail alerts" button. The main content area displays a list of articles under the heading "Numéro actuel":

- Troubles auditifs rétrocochléaires**: L'hypoacousie rétrocochléaire est un important diagnostic différentiel d'une hypoacousie de perception... [détails]
- Le syndrome de Lemierre**: En cas d'infection oropharyngée passée ou persistante avec tuméfaction cervicale unilatérale et état septique, le clinicien devrait songer à un syndrome de Lemierre dans le cadre du diagnostic différentiel. [détails]
- Achat de la pilule bleue sur Internet**: Pour vous renseigner sur les risques et les effets indésirables, consultez les forums Internet. [détails]
- Anticorps anti-peptides/protéines citrulliné(e)s (ACPA) dans la polyarthrite rhumatoïde**: Un diagnostic et un traitement précoces de cette maladie sont d'une importance déterminante pour le pronostic. Mis à part l'anamnèse, l'examen clinique et les examens d'imagerie médicale, les analyses sérologiques constituent le troisième pilier du diagnostic de la PR.